



DISTRICT 1780 | GRENOBLE BELLEDONNE

UN HÔPITAL DE KABYLIE REÇOIT DES MÉDICAMENTS

Les grands incendies subis en Kabylie cette année ont provoqué de nombreuses blessures chez les habitants, entraînant une pénurie de médicaments.

Le Rotary club Grenoble Belledonne a collecté puis envoyé des colis de médicaments et de pansements à l'hôpital Michelet d'Ain el Hammam, situé au pied du Djurdjura. Cet établissement a échappé de justesse au feu cet été, notamment grâce à la mobilisation de son personnel. Il doit, outre l'accueil des patients atteints de la Covid-19, soigner des victimes des incendies, souvent blessés lors du combat contre les flammes.